

Freitag, 3. September 2021



Rems-Murr-Kliniken

Rems-Murr-Kliniken gGmbH
Am Jakobsweg 1
71364 Winnenden

Christoph Schmale
Unternehmenskommunikation

Telefon: 07195 591-52111
E-Mail: presse@rems-murr-kliniken.de

www.rems-murr-kliniken.de

Innovative Therapien für kranke Gelenke an den Rems-Murr-Kliniken Winnenden und Schorndorf

Endoprothetik bietet standortübergreifende Expertise

Schorndorf/Winnenden. Die Standorte der Rems-Murr-Kliniken haben bei der Behandlung von Verletzungen der Extremitäten, des Beckens und der Wirbelsäule in ihren jeweiligen Bereichen eine so hohe Qualität erreicht, dass die Expertise weit über den Landkreis hinaus bekannt ist und nachgefragt wird. Sowohl in Winnenden als auch in Schorndorf werden unter Leitung vom standortübergreifenden Chefarzt der Endoprothetik, Dr. Joachim Singer, Kunstgelenkoperationen im Bereich der Schulter, Hüfte und des Kniegelenkes durchgeführt.

Endoprothetikzentrum der Maximalversorgung Winnenden

Das Rems-Murr-Klinikum Winnenden ist seit 2019 von der Zertifizierungsstelle Endocert als „Endoprothetikzentrum der Maximalversorgung“ zertifiziert und operiert damit auf dem höchsten Qualitätsniveau im Bereich Kunstgelenke deutschlandweit. Die Zertifizierung beurkundet dabei standardisierte Behandlungsabläufe sowie eine Mindestanzahl von durchgeführten Behandlungen, die eine hohe Qualität im Bereich der endoprothetischen Versorgung garantieren. So wurde kürzlich die Rezertifizierung mit dem Zusatzmodul Schulterendoprothetik erfolgreich durchgeführt. Im Rahmen der Zertifizierung wurden die hohen Qualitätsanforderungen nicht nur für die Hüft- und Knieendoprothetik, sondern zusätzlich auch für die Schulterendoprothetik als eine von wenigen Kliniken Deutschlands anhand der Kriterienkataloge überprüft.

Modernste Operationsverfahren

Mit modernsten Operationsverfahren werden die Patienten optimal von der Eingriffsplanung über die Operation bis hin zur Rehabilitation von Fachmedizinerinnen und Experten betreut. Auch bei der

Implantation von Kunstgelenken wird auf maximale Qualität und Sicherheit geachtet. Behandelt wird das komplette Spektrum der verschleißbedingten Erkrankung von Knie, Hüft- oder Schultergelenk und erfolgt über minimalinvasive, gewebeschonende Operationstechniken.

Der Bereich Endoprothetik wird von Chefarzt Dr. Joachim Singer und seinem leitenden Arzt der Endoprothetik Dr. Jochen Bartholomä an beiden Standorten gesteuert und vorangetrieben. Für die Patienten bedeutet das: Egal, ob sie sich an den Standort Winnenden oder Schorndorf wenden, sie bekommen immer die bestmögliche Expertise für ihre Beschwerden. Zusätzlich bietet die Rems-Murr-Klinik Schorndorf eine umfassende Beratung für ein Volksleiden an: Die Arthrosesprechstunde wird jeden Mittwoch ab 13:30 Uhr durch den leitenden Arzt der Endoprothetik, Dr. Jochen Bartholomä, geleitet. Hier können sich Patienten individuell zu sämtlichen konservativen wie operativen Möglichkeiten bei Gelenkerkrankungen beraten lassen.

Ihr Weg zu uns – Endoprothetik der Rems-Murr-Kliniken	
Dr. med. Joachim Singer Chefarzt Endoprothetik	Dr. med. Jochen Bartholomä Leitender Arzt Endoprothetik
Arthrose-Sprechstunde Winnenden	Arthrose-Sprechstunde Schorndorf
Dienstag und Donnerstag von 11:00 bis 15:00 Uhr	Mittwoch von 13:30 bis 15:30 Uhr
Telefon: 07195 591-39340	Telefon: 07181 67-2222
E-Mail: unfallchirurgie.winnenden@remsmurrkliniken.de	E-Mail: orthopaedie.schorndorf@remsmurrkliniken.de

Die [Vorstellung der standortübergreifenden Endoprothetik](#) auf YouTube:



Weitere Informationen zu den Rems-Murr-Kliniken gibt es im Internet auf www.rems-murr-kliniken.de